



創立 1984.7.10／認証 1984.8.6
31 國際ロータリー第2660地区

大阪鶴見ロータリークラブ会報

事務所：〒534-0026 大阪市都島区網島町9番10号 大閣園内
電話：06-6357-8171 ファックス：06-6357-8011
例会日：毎週火曜日 12時30分／例会場：大閣園
会長：谷 康平／幹事：木村和雄／SAA：清水正憲
電子メール：rcosatr@cf.mbn.or.jp
ホームページ：<http://rc-osaka-tsurumi.jp/>



世界へのプレゼントになろう

本日の例会

〈第1500回〉 2016年2月2日（火） 本年度第26回

卓話

君は見たか、みんなで見よう
ラグビー南アフリカ戦

担当：水間会員

■ロータリーソング
君が代・四つのテスト

■ランチタイムミュージック

次回の例会

2月9日（火）

次回卓話

認知症に備える！
講師：谷 康平会員

担当：西野会員

前回の報告

会長インフォメーション <PRESIDENT INFORMATION>

会長：谷 康平

大阪鶴見ロータリークラブ第28代会長宇野滋会員が、平成28年1月25日にご逝去されました。長年に渡るロータリー活動に対して、衷心より感謝申し上げます。故宇野元会長との個人的な思い出を著す事で、哀悼の意を表したいと存じます。

私が生まれた昭和28年2月、NHKのテレビ放送が開始されました。マスメディアを支配する事で、【被占領国家日本】の精神的解体を図った米国は、テレビを利用してあの有名な【3S政策】(スクリーン=テレビ／スポーツ／セックス)を展開しました。そしてそのソフトに選ばれたのが、【プロ野球／プロレス／米国のテレビドラマ】だったのです。因みにその尖兵に選ばれたのが、戦前の内務官僚・正力松太郎(後の讀賣新聞社社主／讀賣ジャイアンツオーナー)でした。米国、より具体的には、後のCIA(中央情報局)が、A級戦犯であった正力を籠絡し

て、讀賣新聞社／日本テレビ網(勿論日本初の民法で昭和28年8月28日放送開始)などマスメディアを与えて、3S政策を進めさせました。テレビ画面に登場するのは【讀賣ジャイアンツ】【日本プロレス】や【アメリカのドラマ(名犬リンチンチン／名犬ラッシャー／ルーシーショウ)など】で、日本製ソフトはニュースを除くと【てなもんや三度笠】などごく僅かだったのです！いつも讀賣ジャイアンツが画面で活躍していたプロ野球中継や、日本テレビ網が中継し三菱電機一社提供の日本プロレス中継。そう考えると、私は小さい頃からまんまと【米国の日本人劣化戦略】に嵌められて【阪神タイガースと力道山・遠藤幸吉・豊登道春・吉村道明等】に熱狂させられていたと言わざるを得ません！

さて、その全日本プロレス会場でたまたま出会い、それ以降宇野さんと私の間には、何か特別な絆のようなものがあったと思っています。【いつもお洒落で、肩の力が適当に抜けている】永遠のモボ！今まで有り難うございました。合掌

平和と紛争予防 / 紛争解決月間

大阪鶴見ロータリークラブテーマ「人にして貰いたいと思う事は、何でも人にしなさい」

2月 2日(火) 現・次年度理事会

*30周年記念事業のアーモンドの植樹につきまして、
2月9日(火)14:30花博記念公園事務所に集合してい
ただき執り行います。会員の皆様には多数ご参加くだ
さいますようよろしくお願ひ致します。

〈1月度理事会報告〉

鶴見区役所子供支援課より3/19実施の区内中学生を
対象の「英語スピーチコンテスト」に寄付2万円及び審
査委員一名の選出依頼を了承。大草社会奉仕委員長に
審査委員としてお出席いただきます。

〈訃報〉

1月25日早朝、かねてより病氣療養中の宇野滋会員が
ご逝去されました。ここに生前のご厚情を深謝し謹んで
ご通知いたします。

今月の表彰とお祝い

Commendation & Celebrate!

誕生日

浮舟、水間、谷、佐藤

在籍年数

29年 中村、18年 広瀬、1年 大見・源

ホームクラブ10回連続賞

木村、小山、中村、田中

結婚記念日

2/13 中村

事業所創立記念日

2/1 覚野、2/2 中嶋、2/4 谷 各会員

出席報告

(1月26日 1499回)

会員数	31名	ビジター	0名
(内出席規定免除 9名)		ゲスト	0名
出席会員 22名中 14名		出席総数	21名
出席免除会員 9名中 7名		前々回 1/12 M/U	0名
出席率 21/29 72.41%		修正出席率	90.00%

宇野会員の在りし日を偲んで

弔辞

謹んで宇野滋君のご靈前にお別れの言葉を申し上げます。

2014年5月に君の病のことを聞き、いつかはこの時が来るものと覚悟はしておりました。1997年2月に奥さんを亡くされてから色々大変なことも乗り越えてきた君、いろんな苦しい治療に挑戦し頑張る君の姿を見ているときっと病魔にも打ち勝ってくれると信じておりました。しかし、無情にも今日のこの時を迎えることになってしまいました。残念です。無念です。寂しいです。

宇野君とは高校1年の時同じクラスになりましたが、2年からクラスが変わり、その後は全く付き合いがありませんでした。しかし、社会に出てから君のお兄さんと出会ったのがきっかけとなり、君と再会しました。それからは気が合い、お互いの価値観があったのか親しく付き合うようになり、私にとってはかけがえのない友人になりました。

色々と人生相談にものってもらい、仕事の面でもたくさんのアドバイスをしてくれましたね。無知であった私に商品企画やデザインの大切さを教えてくれ弊社の売り上げにも貢献してくれました。有難う

1987年から私は大阪鶴見ロータリークラブに所属しており、とても雰囲気のいいクラブですので、君が忙しいのは承知でしたが入会を勧めました。しかし中々良い返事がもらえませんでしたが、粘り勝ちで3年後の1990年に入会をしてくれました。それから週に1回の例会、今まで25年お互いによく続いたと思いますが、君が在籍しているお蔭で想い出多い楽しい25年間のロータリーライフを過ごすことが出来ました。2005年~2006年度に私が会長になった時は快く幹事を引き受けられましたね。でも第1回目の例会に幹事の君は欠席、不安なスタートになりました。しかしその後は見事にサポートしてくれ無事に会長職を終えることが出来ました。そして君は2011~2012年度に会長を努められ我が大阪鶴見ロータリークラブの発展に尽力されました。

この25年間に一緒にした活動は沢山ありますが、クラブの周年事業、ホストをしたライラ・IM、ベトナムWCS活動、バンコクの世界大会の参加、災害支援プロジェクトでの大船渡訪問、台北朋華RC訪問等数えきれません。よく行ったゴルフ場、グランドオーラ、アートレイク、レイクフォレスト、柳生、聖丘、宇野さんの格好いいスイングはもう見れないんですね。また風の盆・

ねぶた祭も忘れられない楽しい旅の想い出です。一緒に行こうと言っていたヨーロッパ旅行はかなわない夢になってしまいました。

癌が発症した2014年の8月から月に1度足裏マッサージにご一緒しましたね。七転八倒する痛い治療でしたが、その後の美味しい食事を考えると楽しみの一つになっていました。

君は、私たちの前ではつらい姿を全く見せませんでした。我慢して耐えていたのではと思うと申し訳ない気がします。想い出を話すときりがありません。

名残は尽きませんが、この辺でお別れしなければなりません。

宇野滋さん安らかにお眠りください。そしてどうか天国からご家族を見守ってあげてください。

合掌

平成28年1月29日

友人代表 中村 浩一





ロータリーソング

四つのテスト

言行はこれに照らしてから

真実かどうか
みんなに公平か
好意と友情を深めるか
みんなのためになるかどうか

R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY,
R-O-T-A-R-Y is known on Land and Sea.
From North to South, from East to West
They profit most, Who serve the Best
R-O-T-A-R-Y,
That spells ROTARY

奉仕の理想

奉仕の理想に集いし友よ
御國に捧げん我等の業
望むは世界の久遠の平和
めぐる歯車いや輝きて
永遠に栄えよ 我等のロータリー

我らの生業

我等の生業さまざまなれど
集いて図る心は一つ
求むるところは平和親睦
力むるところは向上奉仕
お、ロータリアン 我等の集い

限りなき道ロータリー

奉仕の理想 胸に秘め
友情花と咲かせつつ
生きよう今日も ニコニコと
一筋の道 ロータリー
限りなき道 ロータリー

それでこそロータリー

どこで合っても やあと言おうよ
見つけた時にや おいと呼ぼうよ
遠い時には 手を振り合おうよ
それでこそ ローローロータリー

町に灯(ともしび)を

出会いの挨拶してごらん
並木さらさら葉から葉へ
人にやさしい町の風
ロータリー ロータリー
廻って 守れ 風車になって
地球がきれいな息をする

われらがロータリー

「聞こえるかい 熱い心の高鳴りが」
夢を世代に受け継いで
今日も明日もその先も
胸いっぱいに友情深め
肩組んで 謳おう
われらが ロータリー